

B I B

Bürgerinitiative gegen die Bahnschleife Wulkaprodersdorf

INFORMATIONSSABEND

zur Bahnschleife und den geplanten Aktivitäten der Bürgerinitiative

Mittwoch, 24. Jänner 2018 um 18:30 Uhr

in der Mehrzweckhalle in Wulkaprodersdorf

Die geplante Bahnschleife soll kommen

Das steht leider nach wie vor im Raum.

Darum werden wir wie schon angekündigt, weiter gegen dieses Projekt auftreten und als nächsten Schritt einen Informationsabend veranstalten. Dazu möchten wir Sie einladen, um ausführlich über die Details der von der ÖBB geplanten Bahnschleife mit all ihren Auswirkungen für unser Dorf und die Menschen, die hier leben, zu informieren. Weiters wollen wir Sie zu einem geplanten „Aktionstag“ vorinformieren.

Wir ersuchen Sie um zahlreiche Teilnahme und wollen dabei vor allem auch jüngere Generationen ansprechen. Euer Beitrag und Engagement ist besonders wichtig.

Denn es geht nicht nur um die kurzfristigen Auswirkungen, sondern längerfristig unsere Gemeinde vor weiteren massiven Umweltbelastungen zu bewahren. Unsere und die Zukunft der nachfolgenden Generationen soll durch dieses Projekt nicht nachhaltig belastet werden.

Wir ersuchen auch alle politischen Parteien und Vereine, mobilisiert eure Jugend zum Besuch dieses Informationsabendes und zur aktiven Teilnahme an den weiteren geplanten Aktionen. Da gibt es schon gute Vorschläge. Es wäre toll, wenn bei dieser Veranstaltung alle Plätze voll belegt wären. Nur so können wir auch nach außen eine entsprechende Aufmerksamkeit bewirken.

Wir brauchen eure Unterstützung und aktive Mitarbeit und wollen nicht zulassen, dass über unsere Köpfe hinweg dieses Bauvorhaben umgesetzt wird. Denn wenn wir uns jetzt nicht für unseren Lebensraum einsetzen, dann wird sprichwörtlich „die Eisenbahn über uns drüberfahren“.

Für die Bürgerinitiative